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请问用易经可以炒做股票吗

可以这样给你说：易经预测股票准确率达到百分99.9！就有这么厉害！但是高手始
终都是不会告诉你的！易经预测的技术有梅花易数、周易六爻、遁甲量股这三种，
用神不能太复杂，越简单的招式把五行、强弱、旺衰一定要搞清楚，就可以达到了
很高的准确率！

有没有用易经判断股票涨跌的

用周易六爻的话取财星为用神，子孙动或者暗动来生才为有资金进入主涨，官鬼动
或者旺为泄财，主跌，还有兼看世应相生为吉，相克可能跌。用周易预测期货难度
很大，多数情况都不确定涨跌，没有三五年基础很难做出合理的判断，用奇门遁甲
预测的话难度也很大，但是用神和宫位旺衰更容易判断，比如遁甲量股预测期货，
仍然取三个用神，一个大盘趋势一个资金量，一个大结果，有基础十多天就可以上
手九十准确率。只是有易学预测不是就高枕无忧了，还是要有基础知识，基础面，
行情，加自己经验。不能仅靠一项是最把稳的。谢谢采纳！

如何科学地看《易经》

周文王将上古奇书《连山易》和《归藏易》进行改编、创新，写成《周易》，共6
4个卦，每个卦都有一些说词，占卜时打出哪个卦就按照哪个卦去解读。在解卦时
，卦师会旁敲侧击试探问卦人，如果发现打出的卦不符合实际情况，就会用该卦的
错卦、综卦、复卦、杂卦进行解读，直到让你信服为止。

周文王生活在商朝末年，商朝迷信鬼神，凡事都要问卦，周文王不迷信鬼神，但又
无法抵抗社会大环境，于是用卦的形式写成《周易》，而卦中的内容却是为人处事
，与迷信没有半点关系。倒如第一卦乾卦，教人如何做官，第一爻潜龙勿用，就是
说你在单位地位还低时别乱放枪，少说多学，第二爻见龙在田，就是说你当了个部
门小官时要实干出成绩；又如第二卦坤卦教人如何为臣、为辅助者，第六爻是当退
位的权臣，如果恋权就会引发动乱，原话是“天玄地黄”。如果你吃透了《周易》
，就懂得了人生的道理，知道遇到困难时该做什么不该做什么，干嘛还去问卦？所
以孔子说“善易者不卜”。

《周易》后经周公旦完善，成为周朝的国书，但周朝八百年，从来就不迷信占卜，
因为它根本就不是迷信的书。

孔子十分喜欢《周易》，“韦编三绝”，并且写了许多解读《周易》的文章，统称
“十翼”，后人将其合在一起学习，称《易经》。汉武帝后，文人对其解读，产生
了两大流派，一派就是我上面讲的，指导人生，另一派是占卜，用来算卦，再后来
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，算卦也只挂《易经》的名号，其算法和内容与《易经》已是天远地远了。

《易经》是中国文化的鼻祖，群经之首，中国人的思想源泉，儒家道家墨家阴阳家
都是从《易经》发展出来的，各家的思想都能在其中找到理论依据。

《易经》的原型是《连山易》，现在贵州荔波县档案馆保存一本手抄本，是水族人
的宝物，用水书文字写的。据有关专家研究，很可能出自湖南会同县连山乡，相关
研究可以搜“炎帝故里”会同新说，也可以搜我的“女娲故里”会同新说，都牵扯
到它。

怎样把《易经》知识用于股市之中

谢谢邀请。

《易经》作为一种方法论著作对于任何事情的分析都会有所帮助，股市亦然。

但是，作为一种预测方法，要将《易经》的知识用于股市分析则相当难，多数人都
不具备这种能力。如果一个人真的具有运用易经来准确分析股市的能力，也完全没
有必要去预测股市，因为会有更重要而有意义的预测工作需要去做。

周易怎样预测某时间段是否要卖出股票

可以这样给你说：易经预测股票准确率达到百分99.9！就有这么厉害！但是高手始
终都是不会告诉你的！

易经预测的技术有梅花易数、周易六爻、遁甲量股这三种，用神不能太复杂，越简
单的招式把五行、强弱、旺衰一定要搞清楚，就可以达到了很高的准确率！
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